

Am 29. Oktober 2008 trafen sich Künstler, Vertreter von Vereinen, Privatpersonen und Mitglieder des Ausschusses für Kultur und Tourismus, um über die eingesandten Vorschläge für das Jahrmotto 2009 zu beraten. Über die 14 eingeschickten Vorschläge wurde von den Anwesenden abgestimmt. 4 Vorschläge erhielten Stimmen:

2 Stimmen: „Das Jahr des Tanzes“

3 Stimmen: „Meckenheim live on stage / Meckenheim (er)leben“

3 Stimmen: „Multi – Kulti – das sind wir“

9 Stimmen: „Jahr der Partnerschaften“

Der Ausschuss für Kultur und Tourismus wählt ein Motto für das Mottojahr 2009 aus.